

753 kilogrammes de cocaïne saisis en Équateur

Image not found or type unknown

La Havane, 5 sept. (RHC)- La police équatorienne a confirmé la saisie de 753 kilogrammes de cocaïne dans la ville de Guayaquil, dont le port est désormais le principal point de tentative de trafic de drogue.

La drogue était stockée dans 754 paquets de type brique, cachés dans un conteneur avec des bananes pour l'exportation, dont la destination finale était l'Italie.

Selon les détails fournis par l'institution, une personne a été appréhendée à la suite de l'opération appelée Méditerranée.

Des agents paraguayens saisissent près de 2 tonnes de marijuana

La Havane, 5 sept. (RHC)- Les forces spécialisées du Secrétariat national anti-drogue du Paraguay ont saisi ce dimanche, dans le département d'Amambay, un camion transportant près de deux mille kilos de marijuana cachés parmi des poteaux en bois.

L'opération a été menée dimanche matin dans la ville de San Vicente Bella Vista, où lors d'un contrôle aléatoire, la drogue a été saisie et le conducteur du véhicule et son compagnon ont été arrêtés, la destination du chargement étant inconnue pour le moment.

"Le véhicule est parti de la zone de Sargento José Félix López et transportait un chargement de poteaux en bois, mais les agents anti-narcotiques ont détecté plus de 1 984 kilos de marijuana pressée répartis dans 72 paquets en dessous", a déclaré le Senad, cité par le journal La Nación.

Les données publiées montrent que d'août 2018 à début 2022, le Senad a effectué 1 909 opérations, notamment des saisies de drogue et le démantèlement de structures criminelles, qui ont fait perdre 581 millions de dollars au crime organisé.

Au cours de cette période, un nombre record de 11,2 tonnes de cocaïne a été saisi, sans compter la destruction de structures logistiques et l'exécution d'opérations contre le crime organisé, le trafic de drogue, le blanchiment d'argent et les délits connexes.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/298330-753-kilogrammes-de-cocaine-saisis-en-equateur>



Radio Habana Cuba